



La Asociación de Mujeres Gitanas plantea la figura del mediador sanitario

DM

SANTANDER. La Asociación de Mujeres Gitanas de Cantabria ha informado a la consejera de Sanidad, María Luisa Real, del desarrollo del Programa de Salud de la asociación y ha planteado la figura del mediador sanitario. La presidenta del colectivo, Aurora Vázquez, con-

sidera que los mediadores serían «de utilidad» para informar adecuadamente a las mujeres de esta etnia sobre las prestaciones y buen uso de los servicios sanitarios.

Real reiteró que uno de los objetivos de su departamento es «dar respuesta» a los problemas de salud de los ciudadanos, con «especial atención a aquellos colectivos en situación de desventaja», como puede ser el conformado por la población gitana, por lo que la consejera se comprometió a cuidar «de manera específica» que estén cubiertas sus necesidades en este terreno.